Mercredi 2 avril 2014 à 19h30

Les petits gars de la campagne

Documentaire France 2014

Rencontre avec le réalisateur Arnaud BRUGIER et présence du syndicat agricole MODEF

En 50 ans, l'agriculture française a changé du tout au tout. Cette transformation radicale a entraîné des déséquilibres territoriaux, des dégradations environnementales, une baisse de la qualité de l'alimentation et des mutations économiques et sociales inédites dans l'histoire humaine. Les causes de tout cela, même si elles sont multiples, ont cependant un élément commun, la Politique Agricole Commune (PAC).

Depuis un demi-siècle, elle est le principal budget de la CEE puis de l'Union Européenne. Au fil du temps et des controverses elle a perduré en gardant officiellement toujours les mêmes objectifs. Depuis les années 90, elle doit évoluer au gré des réformes sous la pression des négociations internationales régies par les règles du « Libre échange », des « Marchés ».

Les petits gars de la Campagne, en plongeant au cœur de l'histoire et du fonctionnement de cette volonté politique initiée à l'échelle européenne il y 60 ans, permet de comprendre comment cela a été possible et d'envisager les perspectives d'avenir tracées par la réforme 2013.

